



Baugenossenschaft übergibt Wohnhaus im Professorenweg

Im Beisein von Stadtrat Wolfgang Ise hat gestern Lothar Döhler von der Baugenossenschaft 1894 das neu errichtete Wohnhaus im Professorenweg 42 seiner Bestimmung übergeben. Stellvertretend für alle Mieter übernahmen Heide und Reinhold Adrian den symbolischen Schlüssel. Das Haus hat insgesamt 741,51 Quadratmeter Wohnfläche, die auf zwölf Wohnungen aufgeteilt sind. Sie sind entweder behindertengerecht oder behindertenfreundlich ausgestattet. Die reinen Baukosten betragen 1,25 Millionen Euro,

von denen das Land 609 000 Euro und die Stadt Gießen 120 000 Euro als Darlehen zur Verfügung gestellt hat. Nach insgesamt elf Monaten Bauzeit können die Wohnungen in diesen Tagen von den Mietern bezogen werden. Da das Haus vom Architekturbüro Dieter Schmitt als Niedrigenergiehaus konzipiert ist, halten sich, aller Voraussicht nach auch die Energiekosten in erträglichen Grenzen. Ein besonderer Vorteil ist die Nähe zu den Senioren-Einrichtungen der Arbeiterwohlfahrt. (hjp/Foto: hjp)